

# El río Júcar, sin caudal mínimo entre Fortaleny y Sueca

El agua está por debajo del nivel del azud de Cullera, lo que provoca que haya zonas secas en el tramo final a su paso por la Ribera Baixa

A. TALAVERA ALZIRA

11 diciembre 2015  
00:36

Una vez más se repite la triste imagen del río Júcar, prácticamente seco, a su paso por las localidades de la Ribera.

Desde hace varias semanas, como ha denunciado Xúquer Viu, el agua se encuentra en un nivel muy bajo y no llega a traspasar el azud de Cullera, entre Fortaleny y Sueca, lo que provoca que el agua esté estancada en esta zona y sin un caudal mínimo necesario como se reconoce en los planes de cuenca.

«Esta situación se repite cada año, sin que la situación mejore pese a los nuevos planes que se han aprobado en 2014 y 2015, aún sin publicar», ha comentado el portavoz de Xúquer Viu, Paco Sanz. El caudal mínimo debería ser de 1,5 metros cúbicos al segundo, unas cantidades que no se cumplen en la parte más baja del Júcar.

Desde la plataforma ecologista reclaman que se controle más exhaustivamente el río ya que se deben cumplir los caudales ecológicos y no permitir que esta situación, zonas del río secas, se prolonguen en el tiempo. Además, recuerdan que el pantano de Tous tiene suficiente agua y está desembalsando por la Acequia Real cuando se podría soltar el agua al río para evitar estos problemas medioambientales.

La escena del río que se ha captado durante esta semana, el agua llega a estar más de 120 centímetros por debajo del nivel del azud, además de mostrar la suciedad que se acumula en esta zona.



El río Júcar, en la zona del azud de Cullera donde se ve por debajo del nivel mínimo